

Pronostican una marea turística para carnaval

Desde la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), consideraron que las expectativas para el fin de semana de Carnaval son muy buenas y auguraron que, a su finalización, este verano “va a ser récord por muchos años con respecto a la movilización turística”. Hasta el 31 de enero, CAME computó 19 millones de veraneantes que se movilizaron por todo el país y aproximadamente unos 21 millones de turistas en excursiones, generado por programa nacional Previaje.

DEPORTES

FOTO TELAM



Paso a paso

Alvarado trae un valioso punto al empatar sin abrir goles con Instituto de Córdoba por la 2° fecha de la Liga Nacional.

POLÍTICA

“Me fui del kirchnerismo”

El ministro de Seguridad bonaerense, Sergio Berni, anunció que se fue del kirchnerismo aunque no especificó cuál será su futuro político. Desde el inicio de su gestión en la gobernación de Axel Kicillof, Berni protagonizó varios cruces públicos con la exministra Sabina Frederic, el actual ministro de Seguridad de la Nación, Aníbal Fernández, y el propio presidente Alberto Fernández. “Lo del kirchnerismo es una decisión mía. Decidí apartarme de ese espacio político al cual quiero, respeto, pertencí durante 33 años, le di más de la mitad de mi vida. Uno a veces toma decisiones, tiene que cortar el cordón umbilical”, explicó.



EDUCACIÓN

Autorizan alquiler para la Escuela Especial de Sordos N° 515

INSEGURIDAD

Impulsan corredores seguros para los universitarios



ZONA FRÍA

Usuarios de gas envasado

Los Defensores del Pueblo destacaron la reciente creación del Registro de Usuarios Residenciales de Gas Licuado de Petróleo de la Provincia, el que será implementado a efecto de la inscripción de los usuarios residenciales, organizando una base de información que posibilite el acceso al beneficio establecido por la Ley 27637 de “zona fría”.